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Carpi li, 9 ottobre 2019

Al Sindaco Alberto Bellelli

Al Presidente Consiglio Alberto Fontanesi

All’Assessore Marco Truzzi

OGGETTO : Interpellanza asfaltatura Via Remesina esterna. 

Premesso che la prima asfaltatura di Via Remesina risale all’anno 1966, fino ad allora era 
una strada di bonifica, in data 13/05/2016 il Comune di Carpi decide di asfaltare visto la 
pericolosità della strada ed il forte dissesto in versava, per il completamento dell’opera
venne richiesto un contributo di 10.000.000 di lire da parte della Bonifica Parmigiana
Moglia pari al 8,85% del costo totale nonché un ulteriore contributo pari al 30% venne 
chiesto ai frontisti, in seguito la strada consorziale Via Remesina venne ceduta al
Comune di Carpi in data 8/10/1966, ed infine in data 11/01/1967 con atto del Consiglio 
comunale Via Remesina venne ricompresa fra le strade comunali.

Si interpella Il Sindaco e la Giunta per i seguenti quesiti :

1- Negli ultimi 20 anni, il tratto della Remesina, interessato alla fresatura di fine agosto 
2019, a quale tipo di manutenzione è stato soggetto, e in quali anni?

2- La modifica da strada asfaltata a strada bianca, è stata condivisa con il sindaco di Novi
di Modena? Quando? 

3- Dopo la fine lavori di fresatura avvenuti tra fine agosto e primi settembre, sono stati 
effettuati altri interventi sul tratto di strada in oggetto? 

4- L’Amministrazione ha dichiarato che è una situazione momentanea, e si stanno 
valutando i risultati di una sperimentazione su un'altra strada: da quanto tempo è partita la 
sperimentazione? Di cosa si tratta? Quando finisce?

5- Nello stato attuale, il tratto di Remesina suddetto, è adatto a supportare, sia dal punto di 
vista del manto stradale, sia dal punto di vista della sicurezza, il traffico della Statale
Romana Nord , nel qual caso ci fosse un impedimento nel percorrerla (esempio: incidente 
o lavori futuri che ne impediscano o ne rallentano la percorrenza, tipo tratto ad unico 
senso di marcia)
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6- Prima di effettuare questa modifica alla Remesina, c'è stato uno studio di quanti e quali 
mezzi percorrevano la suddetta strada? Ce ne sarà uno anche in seguito? Chiediamo la 
cortesia che ci vengano forniti i dati, nel qual caso sia stato effettuato lo studio nel tratto 
interessato.

7- Nello stato attuale, il grado di sicurezza del manto stradale, è uguale o maggiore 
rispetto a quello precedente? Con quali criteri si è giunti a questo risultato? 

8- Che tipo di manutenzione necessita la strada nello stato in cui versa oggi ?

9- Dato che, per caratteristiche, assomiglia, molto a via Lunga, che avete trasformato in 
strada bianca qualche anno fa, lo stato in cui si trova via Lunga, lo ritenete soddisfacente e 
definitivo?

Cordialmente

I Consiglieri Firmatari del Movimento 5 Stelle

Medici Monica

Eros Andrea Gaddi

Andrea Rossi 
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